TOURISME/PARTENARIAT Petit futé



# Madrid

## Flânerie, culture et tapas



La Plaza Major, lieu incontournable de la ville de Madrid. Photo iStockphot

Madrid est la promesse d'un week-end enchanteur. Que ce soit entre amis ou en amoureux, vous profiterez pleinement de votre escapade en jonglant entre culture et terrasses.

adrid, c'est tout d'abord un musée à ciel ouvert. Et, même si vous disposez d'un long week-end, il vous faudra faire des choix. On ne saurait trop vous conseiller d'aller au Prado, une étape incontournable. Emblème de la ville qui abrite l'une des plus belles et des plus grandes collections du Vieux Continent, le bâtiment conçu par Jean de Villanueva en 1786 est à lui seul une œuvre d'art. Il faudrait des heures pour profiter pleinement de l'une des plus grandes pinacothèques du monde, mais les plus pressés se concentreront sur les salles de peinture espagnole et notamment celles du Greco, de Velázquez et de Go-

ya. En descendant le Paseo del Arte depuis la sublime fontaine de Cibeles, où les succès footballistiques du Real Madrid et de l'équipe nationale sont fêtés, on pourra également s'arrêter au Centro de Arte Reina Sofia pour admirer le Guernica de Picasso, et pour la peinture moderne, ou au Thyssen, dernier angle du "triangle de l'art" (pour lequel on peut acheter un billet groupé) qui est un excellent complément au Prado pour la peinture classique

Visiter Madrid, c'est également l'occasion de se plonger dans l'histoire, toujours vivace, de l'une des plus anciennes dynasties européennes en allant visiter le Palais Royal

(Palacio Real). Si la première famille du pays n'y habite plus, l'édifice néoclassique accueille encore certaines visites officielles. L'éclat de ses pierres blanches et le quadrilatère parfait formé par ses façades font la fierté des Madrilènes. Des œuvres de Rubens, du Caravage, de Goya, de Velázquez, du Greco, une vaste collection de tapisseries flamandes et espagnoles, des sculptures, horloges habillent les pièces intérieures. Un palais dans toute sa splendeur!

#### De longues balades en perspective

On ne manquera pas de passer par la Puerta del Sol. le cœur de la ville. Point de rendez-vous des Madrilènes, elle a perdu de son charme d'antan mais reste très animée de jour comme de nuit. Un charme qu'a su conserver la Plaza

Mayor, charismatique quadrilatère où l'on appréciera boire un café sous les arcades. D'architecture autrichienne, c'est l'une des zones les plus fréquentées et appréciées de la capitale.

Il ne faudra pas non plus oublier d'aller se promener dans le splendide parc du Retiro. Depuis le XVIIe siècle, il fait bon flâner autour de son imposant réseau d'étangs, de canaux et de fontaines. Si la plupart ont disparu, on peut toujours profiter d'une balade en barque dans cette oasis verdoyante du cœur de la vil-

La capitale espagnole est aussi une occasion unique d'ajouter à vos balades des séances shopping. Les fashionistas, comme les chineurs les plus pointus, trouveront leur bonheur entre showrooms, marques internationales, designers locaux, mode avant-gardiste et produits artisanaux... Mais si vous ne cherchez rien de précis, direction l'incontournable marché aux puces du Rastro. Il bat son plein le dimanche midi. On y trouve de tout : couteaux, éventails, meubles, mais surtout vêtements, chaussures, sacs... Un grand classique, si vous voulez vous fondre dans l'ambiance du vrai Madrid.

#### **INFOS FUTÉES**

#### Y aller

Nombreux vols quotidiens. Compter 2 heures de vol environ entre Paris et Madrid pour des prix variant de 60 à 200 €. **Air France** 

www.airfrance.fr **Iberia** 

www.iberia.com Vueling www.vueling.com

#### Utile Office de tourisme de Madrid

www.esmadrid.com

■ Votre guide Petit Futé



### Bon appétit!

La capitale compte ses plats typiques comme le cocido madrileño, star régionale et sorte de garbure aux pois chiches agrémentée de quantité de viandes et charcuteries bouillies, ou ses célébrissimes bocatas de calamares (sandwichs de calamars). Si vous n'aurez aucun mal à vous attabler dans un restaurant gastronomique, il ne faudra pas négliger les bodegas (sorte de bars à vin) ou les bares cutres (bars de quartier) afin de pratiquer l'art de tapear ou l'art de manger des tapas. Élevée au rang de religion, l'activité consiste à passer d'un bar à un autre au cours d'une même soirée, répétant toujours le même rituel de commander un verre et de déguster quelques tapas.